
虽是寒秋，人气演员冯绍峰的
现身仍令现场女粉丝热情尖叫，不
断高呼“太帅了”“男神”。

这位偶像明星曾在《太极 2》
中饰演功夫高手，而当天盛典现场
红毯边上就竖着《太极》大海报，电
影小镇未来将建《太极》场景，冯绍
峰的出现自然成为一大亮点。面

对热情的郑州媒体，不善言辞的冯
绍峰腼腆起来，他说自己十分期待
未来到“电影小镇”拍戏。

谈到与河南的情结，冯绍峰
说：“我不会说河南话，但是如果
把我的名字倒过来念，就是河南
话版的。”

谈及自己的新作，冯绍峰称

目前正在拍摄《西游记之孙悟空
三打白骨精》，电影将于明年上
映，“这是一部魔幻题材的电影，
每部辛辛苦苦拍摄的作品都像
自己的孩子一样，很难说偏好哪
一部。”
郑州报业集团全媒体记者 崔迎
实习生 王世瑾

十分期待到电影小镇拍戏

10月31日上午，自称“著名业
余主持人”的张国立破例来郑州为
建业·华谊兄弟电影小镇奠基仪式
当主持。

张国立一出场就赢得观众热
烈的掌声。自电影《一九四二》热
映后，张国立就与河南结下不解之
缘，他表示自己虽然是天津人，但自
从拍了《一九四二》以后，河南话练
得还不错，并且对河南有了更深的

了解，对河南人民有了更深厚的感
情。“河南历史悠久，是经历过大考
验、大繁荣的地方，中牟也是有可圈
可点的大事记，比如当年曹操就是
从这儿逃走的，如果曹操死在这里，
那历史就要改写了。”他笑着说。

作为此次奠基盛典的主持人，
张国立笑称自己只是业余的：“我
是著名的业余主持人，他们专业的
都有证，我没有，我一般主持的都

是大事，今天有大事发生，于是我
就来了。”

当谈及未来是否会来到电影
小镇拍摄作品时，张国立称看缘
分：“如果可以来这里拍戏，我会十
分开心。今年年底再拍一部戏就
收官了，明年会有一些新动作，而
且动静都不小。”
郑州报业集团全媒体记者 崔迎
实习生 王世瑾

“范爷”来了？是的，您没看
错，一身黑色小礼服裙装，搭配黑
色礼帽，美丽优雅的“女神”范冰冰
现身建业·华谊兄弟电影小镇奠基
仪式现场。作为重磅嘉宾，范冰冰
一出场便引起极大的骚动。

“大家早上好！很开心见到大
家！”一出场，范冰冰先打招呼。范冰冰
说，作为一名电影从业者，建业·华
谊兄弟电影小镇的筹建与她息息相

关，她希望这里未来可以成为一个
庞大的影视行业基地。她还表示，
如果有好的故事、好的剧本，她会选
择来这里进行拍摄。

既然来到了河南，那总得问
点儿跟河南相关的问题，大家知
道，“范爷”最爱的河南美食是什
么吗？“我知道河南的美食有胡
辣汤和烩面，我喜欢喝胡辣汤。”
范冰冰说，因为胡辣汤的味道比

较浓。
此外，对于大家最为关心的范

冰冰何时成为“李太太”的问题，范
冰冰也不避讳，表示缘分到了，就会
水到渠成。至于接下来的工作安
排，范冰冰称，在今年的圣诞档，她
与成龙合演的电影《绝地逃亡》将上
映。此外，最近还有一部戏马上就
会开机。
郑州报业集团全媒体记者 赵柳影

我喜欢喝河南的胡辣汤

在“建业·华谊兄弟电影小镇
奠基盛典”仪式现场，胡葆森一如
既往的一身休闲装一顶休闲帽，
儒雅中风度十足。作为该项目最
大的股东，他一一向到场的嘉宾们
表示欢迎，激动的心情溢于言表。
谋划了七八年的事儿终于成了，他
希望将电影小镇建成像罗马那样的
作品，一个能给这座城市留下一段
记忆、能让后人津津乐道的作品。

“今天我是最激动的人。”虽然
现场气温很低，但胡葆森的话却让
大家感觉暖暖的。他说，从郑汴融
城的规划出来以后，他就一直谋划

着做点事儿，没想到一晃就是七八
年时间，“一件事要想做成，就要顺
天时应地利得人和，这件事今天成
了，说明天时地利人和都齐了。”

一个地产界大鳄，一个娱乐界
大腕，他们是怎么走到一起的？胡葆
森道出原委：“去年，我和王总在出访
澳大利亚和新加坡期间，有一个交
流，知道华谊兄弟在全国布局电影小
镇，他问我在河南有没有合适的地
儿，我说正好有一个现成的地方。我
原来和中牟县政府一直想在这个文
化产业园区做一件大事，王总回国后
不到两个星期就专门来了一趟，看了

这个地方，很快就把这件事定下来
了，具体敲定是今年5月19日。”

“这件事能够做成，要感谢的
人很多。”胡葆森说，签订之后的这
几个月来，省市各级部门给予了高
度的关注和支持，特别是中牟县委
县政府，好多事都是书记和县长亲
自指挥，“但最重要的是感谢这个
时代，中国的城镇化进展到这个时
代，确实是应该做些东西留给这个
城市，留给这段历史。”

在胡葆森心里，电影小镇不
仅仅是拍电影的场地，他对其有
着更深的期许。“我每次去意大利

都有很多感慨，罗马可以说就是一
个露天的博物馆，那里所有的建筑
都永远让人有敬畏之心，即便一两
千年后的今天也是如此。河南这块
土地上诞生了许多英雄人物，我们
应该做些东西留给这座城市，留给
历史，我们也希望把建业·华谊兄弟
电影小镇建造成这样一个作品，不
但能给这里的百姓带来福祉，也能
给这座城市留下一段记忆，留下一
个让后人津津乐道的作品，未来让
河南能因建业·华谊兄弟电影小镇
而感到骄傲。”胡葆森说。
郑州报业集团全媒体记者 李丽君

10月31日上午，内地电影界、娱
乐界响当当的大佬级人物、华谊兄弟
传媒集团董事长王中军现身建业·华
谊兄弟电影小镇奠基仪式。作为华
谊兄弟全国第四家、中原第一家电影
小镇的开工，意味着家门口偶遇明星
将成为日常生活的一部分。

据了解，建业·华谊兄弟电影
小镇是建业集团与华谊兄弟达成战
略合作之后的第一个项目，郑州报
业集团参与投资，项目位于郑州国
际文化创意产业园。作为电影实景
文化旅游项目，它将集电影文化体

验、电影互动游乐、电影展览、民俗
演绎、民俗展览、特色美食、商业旅
游等于一体，形成以电影小镇为形、
以文化差异为魂、以城市休闲为核
心的休闲娱乐旅游综合商业街区。

从产生在郑州打造电影小镇
的意向到项目落地开花，中国电影
界领军人物王中军和地产界的领军
人物胡葆森一拍即合，用了不到半年
的时间。这一方面得益于“华谊兄
弟”日趋成熟的实景娱乐项目经验，
另一方面也归功于大家对电影小镇
的一致渴求。此前，王中军就该项目

第三次到郑，他透露这是他所有项目
中跑得最勤的一处，令郑州人看到了
他的诚意。据了解，王中军此次是鼓
足了劲儿，要量身打造一个有趣的电
影小镇。他对建业·华谊兄弟电影小
镇的未来充满了期待。

王中军说，这个电影小镇，会为
郑州留下一个非常有意思、有深厚
文化底蕴的产品。信心十足的他还
向记者透露，奠基的那片区域，只是
电影小镇第一期的项目用地，电影
小镇将来的覆盖范围会更广阔。
郑州报业集团全媒体记者 杨丽萍

张国立

给这座城市留下一段记忆

建业集团董事局主席胡葆森

对电影小镇的未来充满期待
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